

# Los Empresarios Argentinos, Contra el Plan Económico del Gobierno

**:: Se Decretó la Segunda Devaluación del Peso en Menos de un mes.—Empeora la Imagen Financiera del País en el Exterior, Dice el ex Presidente del Banco Central**

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 9 de agosto.—El gobierno argentino decidió esta noche una nueva devaluación del peso, se indicó aquí oficialmente.

Las nuevas paridades adoptadas corresponden al tipo comercial en 33.50 por dólar (antes 28.08). El tipo financiero pasó a 42.50 (antes 35.40) y el dólar turista se cotizará ahora a 60 pesos (antes 55.00).

La última devaluación fue realizada el 15 de julio.

El comunicado difundido esta noche por el Ministerio de Economía expresa que "ante las dificultades de la balanza de pagos y como parte de la política de positivo fomento de las exportaciones que encara el gobierno nacional, ha decidido modificar las estructuras de los tipos de cambios para adecuarla a la reciente evolución de los costos intermedios de producción".

Por otro lado, la Confederación General Económica (CGE) se pronunció hoy contra la tregua de precios y salarios anunciada ayer por el ministro de Economía, Pedro Bonanni.

La CGE agrupa a todos los empresarios argentinos a través de distintas federaciones regionales.

Expresa la CGE que "la tregua de 90 días condena a las empresas a la bancarrota" consignando que "los empresarios han combatido contra la desocupación y bregando por una mayor participación de los trabaja-

dores en el ingreso nacional".

Establece finalmente que "la desocupación ha seguido históricamente una línea paralela con el incremento de los quebrantos de las empresas, con lo cual queda demostrado que los intereses de los empresarios están correlacionados íntimamente con los del sector trabajador".

## INCREMENTO Y DEFICIT

En tanto, se anunció que un incremento equivalente a 12 millones de dólares registró la reserva del Banco Central Argentino en divisas extranjeras en la primera semana de agosto.

De tal manera, el saldo subió a 9 mil 379 millones de pesos (unos 282 millones de dólares).

En lo que respecta a la circulación monetaria, ésta consignó un aumento de 2 mil 441 millones de pesos (69 millones de dólares), con lo cual el volumen que circula en plaza creció a 76 mil 110 millones de pesos (2 mil 174 millones de dólares).

Asimismo, Clarín opinó que el déficit fiscal argentino alcanzará a fines de 1975 a 160 mil millones de pesos (4 mil 572 millones de dólares).

El periódico, que dice haber obtenido esa cifra en fuentes de la Secretaría de Hacienda, recuerda que el presupuesto fiscal para el corriente año había sido establecido en algo inferior a los 18 mil millones de pesos, lo que significa que el déficit se ha multiplicado por 9.

Agrega que la necesidad de financiar en los próximos meses el salto espectacular en el déficit, se convertiría en la necesidad antirrecesiva que aplicará la actual política económica para paliar el derrumbe en la actividad productiva y la multiplicación del desempleo.

Por otro lado, Raúl Alfonsín afirmó que el plan económico del radicalismo tiende a renegociar la deuda externa del país que asciende a más de 2 mil millones de dólares.

En su exposición, el dirigente radical formuló críticas contra Estados Unidos, país al que responsabilizó de "querer frenar el proceso de liberación de Latinoamérica".

Al aludir a la actual situación argentina, afirmó que "aquí no fallaron las políticas, sino lo que falló es el nivel gerencial de la administración".

En otro orden, según documentos financieros dados a conocer hoy, a la Argentina se le han negado créditos en el exterior, por lo que encara una situación extremadamente difícil para obtener financiación internacional para reordenar su economía.

El diario La Opinión publica un informe del ex presidente del Banco Central, Ricardo Cairolí, preparado el 15 de julio, una semana después de una huelga que paralizó al país y obtuvo fuertes incrementos salariales para millones de trabajadores.

"A lo largo del corriente año, diversas circunstancias sociales y políticas han dificultado con mayor o menor intensidad, según los momentos, las gestiones financieras en el exterior", según Cairolí.

"Pero ahora, con motivo de los últimos sucesos de carácter gremial y político, se acentuó hasta límites extremos la imagen negativa con que se aprecia a la Argentina en las grandes plazas financieras", agrega el informe.

## INFORME SOBRE LOPEZ REGA

Por último, un reportaje publicado por un ex ministro de gobierno señaló que el difunto presidente Juan D. Perón no deseaba realizar actos que perjudicaran su salud, pero los hacía ante las sugerencias de su secretario privado, José López Rega.

Las revelaciones de Jorge Taiana, ex ministro de Cultura y Educación y uno de los médicos personales del general Perón, fueron hechas a un periodista de La Opinión que lo entrevistó en Madrid. Taiana abandonó el país en octubre de 1974 amenazado de muerte por la organización terrorista de ultraderecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA).